

Avec la crise sanitaire qui a débuté début mars 2020, le Centre Hospitalier Émile-Mayrisch (CHEM) a vécu deux années mouvementées.

Cette pandémie a totalement bouleversé le monde hospitalier. Les hôpitaux souffrent depuis maintenant plus de deux ans. Un hôpital dans une situation normale, ce n'est pas toujours facile à gérer, alors en pleine crise sanitaire, c'est un vrai challenge.

On ne peut pas se préparer à tout, mais nous avons essayé d'anticiper le plus possible. Dès les premiers signes de pandémie chez nos voisins français, nous avons commencé à nous préparer et à mettre en place les premières mesures : séparation des flux dans l'hôpital, transformation de la cafétéria pour pouvoir accueillir des patients en cas de nécessité, réorganisation des équipes, etc..

Le CHEM a en moyenne accueilli davantage de cas Covid-19 que d'autres structures. Nous avons parfois eu le double de patients Covid-19 par rapport aux autres hôpitaux aigus. Nous avons eu des pointes jusqu'à une centaine de patients Covid-19, dont 20-22 en soins intensifs. Force est de constater que le travail des équipes soignantes comme de toutes les autres équipes de support a été exemplaire. Notre personnel comme nos médecins ont fait preuve d'un grand courage et de beaucoup d'abnégation. Et je tiens à les remercier pour cela. Il faut rappeler que nous avons été confrontés à quelque chose que nous n'avions jamais vécu auparavant.

Pour cela, je peux dire que je suis extrêmement fier du personnel du CHEM pour le travail qu'il a accompli. Nous allons tous profiter de l'expérience qui a été acquise durant ces deux années pour continuer à améliorer nos processus et pour continuer à garantir à nos patients des soins de qualité.

Dr. René Metz
Directeur général